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4 Pieces
112 m?

Réf. VIL78
1290 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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"Villefranche-sur-Mer" :Ce bien de prestige est niché au cceur d'une
résidence privée et sécurisée, offrant ainsi un cadre de vie idyllique et
privilégié. A quelques minutes de toutes les commodités, vous pourrez
profiter d'un environnement calme et résidentiel, propice a la détente et
a la sérénité.D'une surface d'environ 112m2, ce bien d'exception offre
une vue sur la nature environnante et un apercu sur la mer et la rade de
Villefranche.Vous serez séduit par sa belle piece de réception avec sa
cuisine équipée, ouvrant sur une large terrasse de plus de 130 m2,

offrant ainsi un espace de vie ...

“Villefranche-sur-Mer”: This prestigious property is nestled in the heart of a private
and secure residence, offering an idyllic and privileged living environment. A few
minutes from all amenities, you can enjoy a cam and residential environment,
conducive to relaxation and serenity.With a surface area of ??approximately
112m2, this exceptional property offers a view of the surrounding nature and a
glimpse of the sea and the rade de Villefranche.You will be seduced by its beautiful
reception room with its equipped kitchen, opening onto a large terrace of more than
130 m2, offering a bright ...
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